



## Alito Moreno reiteró que no dejará el PRI pese a escándalos: “Yo fui electo hasta 2023”



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno Cárdenas, reiteró que no abandonará el partido, pese a los continuos escándalos que ha protagonizado en las últimas semanas y que han causado que al interior del partido se pida su salida.

Durante una conferencia prensa celebrada en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), el presidente del tricolor puntualizó que continuará al frente hasta el 2023, debido a que hasta ese año fue elegido durante los comicios de 2019 donde ganó con el voto de la militancia.

Asimismo, el exgobernador de Campeche negó que se fuera a reelegir en el dirigencia nacional, tal como algunos priistas han señalado, especialmente el senador Miguel Ángel Osorio Chong; sin embargo, instó a las personas que han lanzado las acusaciones a que expliquen cómo será la hipotética próxima elección interna.

“Yo me voy a ir cuando concluya mi periodo estatutario, es muy sencillo. Yo fui electo para mi periodo estatutario, entonces qué es lo que pasa, de seguro habría que preguntarle en esa bola de cristal a quién las tiene, pues habría que nos den otra información también, eso sería bueno, habría que preguntar en el ‘18 cuando de 32 fórmulas, quien coordinó las campañas perdió 31, aquí los priistas todos nos conocemos”, explicó este domingo 4 de junio.